



## 秋季キリスト教強調週間

2020年10月2日リリース

### オンラインによる特別講演会

### 『生きることに意味がある—コロナの時代に人として生きる』

講師：奥田知志 おくだともし の開催について

※送付先：普通寺記者クラブ、香川県政記者クラブ、三豊市記者クラブ

本学では、キリスト教の精神に触れる機会として、毎年春と秋の2回キリスト教強調週間をもうけています。

春季キリスト教強調週間は、新型コロナウイルス感染症の影響で中止としましたが、秋季キリスト教強調週間（10月13日（火）～15日（木））では、オンラインによる特別講演会を開催いたします。

2020年10月14日（水）、『生きることに意味がある—コロナの時代に人として生きる』と題し、奥田知志氏にお話いただきます。本学学生・教職員は会場となる教室に集まりますが、講師はオンラインにて講演を行います。一般の方も、オンラインのみ参加可能となっております。

つきましては、地域の皆様にも本学の取り組みについて知りたいと思いますので、秋季キリスト教強調週間特別講演会について貴媒体にてご紹介いただければ幸いです。

#### 記

#### オンライン特別講演会

#### 『生きることに意味がある—コロナの時代に人として生きる』

講師：奥田知志

#### 【日時】

2020年10月14日（水）13:30～15:00

#### 【会場】

本学 711 教室

#### 【対象】

学生・教職員

※手話通訳あり

以上

#### 【この件に関するメディアの方のお問い合わせ先】

四国学院大学 広報担当 目黒寛之・吉岡舞美

TEL:0877-62-2208 E-mail:[liaison@sg-u.ac.jp](mailto:liaison@sg-u.ac.jp)

本学 web ページ <https://www.sg-u.ac.jp/>